

NOTA WEB

EL DIRECTOR GENERAL DEL INSS, JOSÉ ANTONIO PANIZO, VISITA NUESTRA SEDE COLEGIAL Y PARTICIPA EN UNA JORNADA PARA EXPLICAR LA REFORMA DE LAS PENSIONES

El Catedrático de Hacienda Pública, José M. Domínguez, analiza los aspectos económicos de la nueva norma



El jueves 6 de Octubre, el Director General del INSS, José Antonio Panizo Robles, visitaba nuestra sede colegial para participar en una Jornada sobre la Reforma del Sistema de Pensiones (arriba). En su intervención analizó los aspectos jurídico-normativos más relevantes de esta Reforma. En la programación de esta sesión de trabajo era precedido por la exposición del Catedrático de Hacienda Pública de la UMA, José M. Domínguez Martínez, (abajo) quién realizó una aproximación económica de la Reforma de las Pensiones en España.



La visita del Director General del INSS suscitó el interés de autoridades y profesionales relacionados con este ámbito profesional. Destacar la presencia de Javier Vela Torres, Presidente de la Sala de lo Social del TSJA en Málaga; Mercedes Muñoz, Jefa de la Inspección Provincial de Trabajo; Manuel Prieto, Director Provincial del INSS; Javier González de Lara, Presidente de la Confederación de Empresarios de Málaga y Francisco J. de Santiago Pérez, Director Provincial de la TGSS.



De izquierda a derecha: José Manuel Domínguez, Manuel Prieto, José Antonio Panizo y Juan Fernández al comienzo de la Jornada

Panizo tuvo la gentileza de firmar en el Libro de Honor de esta Corporación dejando el siguiente deseo que todos compartimos: "Que la tradicional colaboración entre la entidad que reconoce las prestaciones de la Seguridad Social y el Colegio de Graduados Sociales de Málaga vaya a más, ya que todo ello irá en beneficio de las mujeres y hombres de este país y, en especial de Málaga. Con agradecimiento, José A. Panizo."



José Antonio Panizo Robles, tomo posesión de su nuevo cargo el 23 de marzo de este año. Es licenciado en Derecho, Filosofía y Letras, ha cursado estudios de Sociología y es diplomado en Alta Dirección y Administración Pública. Destaca también por su pertenencia a diversos Organizaciones Internacionales y por su labor docente en el ámbito de la formación de funcionarios públicos españoles y extranjeros. Hasta su nombramiento, era secretario general técnico del Ministerio.

Gabinete de Comunicación 952.21.71.81 / 646.70.52.29 prensacgsmalaga@telefonica.net www.graduadosociales.com

